
ANNEE SCOLAIRE 2024 / 2025 

 

COMPTE RENDU DE CONSEIL D'ÉCOLE 

 

 

ECOLE PRIMAIRE LE BREUIL 

 

CONSEIL D'ÉCOLE N° 3                              DATE : 24 Juin 2025 

Présents : 

Représentants de parents d’élèves : Mme Beugin, Mme Bakkouri, Mme Hennequin, Mme Brunel, M. 

Comas, Mme Havez, Mme Père 

Enseignants : M. El Baraka, M. Fatmi, M Ferrière, Mme Finot, Mme Kallaya, Mme Lê, Mme Sire ,Mme 

Maupin 

Représentantes de la mairie :  Mme Person, M Wyndaele 

Excusées : Mme Manzoni IEN, Mme Feguiri, Mme Tamain, Mme Walch. 

Ordre du jour : 

- Projets effectués 

- Bilan de la coopérative et vote coopérative pour la rentrée 2025 

- Effectifs de l’année 2025/2026 

- Organisation pédagogique rentrée 2025 

- Travaux été 

- Informations et questions diverses 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Projets effectués 

 

TPS/PS Sortie à ferme de l’âne au zébu à Étaules : 10/06/25 

Liaison avec les futurs PS : 19/06/25 

Liaison avec futurs TPS : 26/06/25 

 

MS/GS La semaine des parents : jeux de société, ateliers, lecture d’albums 

Médiathèque 

Latitude 21: sortie au Parc de la Saussaie 

Matinée sport découverte pour les GS 

Piscine massée pour les MS 

Liaison GS/CP 

Sortie de fin d’année au centre équestre Le Galopin 

Anniversaires avec la participation des parents pour la préparation du 

gâteau et du goûter 

Intervention sur l’alimentation 

Lecture d’albums par les CM1/CM2 

 

GS /CP Semaine des parents en mars : ateliers à l’accueil et le soir après la 

classe 

Liaison GS/CP : fête du 100ème jour d’école, visite de la classe de 

CP, rencontre parents Mon enfant rentre au CP 

Sortie ferme à Aulot le 17/04 

Découverte du volley 2 séances 

Dernière sortie école dehors autour des arbres 

Projet sur le thème de l’eau (3 séances) 

Activité savoir rouler pour les CP 

Anniversaires avec les parents 

1/4h lecture avec les CM2 

Musique avec Noémie 

Découverte des sports fin juin 

ULIS Inclusion des élèves au sein des différents projets des différentes 

classes 

 

CP Semaine des parents en mars : Défis parents / enfants après la classe 

Liaison GS/CP : fête du 100ème jour d’école, visite de la classe de 

CP, rencontre parents Mon enfant rentre au CP 

Sortie ferme à Aulot le 17/04 

Découverte du volley 2 séances 

Activité savoir rouler 

Lecture offerte par les CE1 le vendredi après-midi 

Musique avec Noémie 

Découverte des sports fin juin 

Médiathèque en juillet 

Intervention animatrice de l’association Latitude 21 : de l’oeuf à la 

poule. 

 



 

CE1 Lecture d’album chez les cp 

Après-midi jeux avec les parents 

Rencontre orientation au parc de la Saussaie 

Intervention adosen (3 séances) sur le bien être et l’hygiène 

Spectacle au polygone Dominique Dimey 

Médiathèque 

Journée au planétarium, muséum, atelier fossile 

Latitude 21 les animaux : les poussins 

Matinée sport découverte 

Classe verte à Prémanon 

CE2 Lecture d’album chez les TPS 

Après-midi jeux avec les parents 

Rencontre athlétisme 

Spectacle au polygone Dominique Dimey 

Médiathèque 

Matinée sport découverte 

Rencontre échecs (Classes des CE2 de Chevigny Saint Sauveur) 

Classe verte à Prémanon 

CM1/CM2 Spectacle au polygone avec Dominique Dimey 

Journée paralympique 

Rencontre badminton 

Sorties école nature 

Sports découverte 

Aquathlon CM1 

Triathlon CM2 

Rencontre football CM1 

Visite du collège CM2 

Visite de la caserne des pompiers CM2 

Voyage à Prémanon 

Médiathèque 

Lectures aux MS/GS 

Jeux de société dans la classe ULIS 

Intervention équilibre alimentaire 

Intervention sensibilisation au harcèlement 

Présentation de la classe bilangue allemand 

Semaine des parents : après-midi jeux de société et exposition des 

œuvres de la classe. 

CM2 Intervention Découverte du monde du travail 

Intervention don du sang 

Triathlon 

Visite collège 

Visite de la caserne des pompiers CM2 

Voyage à Prémanon 

Sports découverte 

 

 



Kermesse :  

Une kermesse a été organisée à l’école le vendredi 13 juin. Malgré la forte chaleur et une 

préparation qui a pris du temps, nous avons tous été ravis de cet événement. Beaucoup de 

retours positifs, les enfants étaient très contents, il y a une bonne ambiance. Nous avons 

proposé un spectacle, des stands de jeux et un point restauration. L’APE s’est joint à nous pour 

proposer un château gonflable et un sculpteur de ballons, activités très appréciées. 

Une tombola a été organisée et réussie. 

Pour l’occasion, une demande de prêt de tables, bancs, praticables et armoire électrique a été 

déposée auprès des services techniques. 

 

*Liaison GS /CP : Les GS vont visiter les locaux de l’élémentaire avec la future maîtresse de 

CP le 27/06/25. Un café parents avec une visite de l’école élémentaire seront organisés le 30 

juin. 

 

*Liaison futurs PS :  

- organisation d’activités sur les compétences psycho-sociales par M Maigrot et Mme Sire 

avec invitation des futurs petits (en crèche ) . 
 

- des petits groupes d’accueil pour l’adaptation ont été menés le soir après la classe par Mme 

Sire. Formule qui a eu du succès. Un café parents sur la 1ère rentrée a été organisé le 16 juin. 
 

*Accueil des futurs TPS dans la classe pour se familiariser avec l’environnement le 26 juin. 

 

 

2.Bilan de la coopérative scolaire et vote de la coopérative pour la rentrée 2025 

 

Etat compte bancaire : 5000€ 

Subventions mairie : 5780.50 € pour la classe verte et 530 € pour les autres classes 

 

Bénéfices : vente de crêpes :150 € 

Kermesse : 3400€ 

Photos de classe :  1000 € 

 

Dépenses : Goûters, bus, sorties de fin d’année, entrées planétarium, achats lots de tombola, 

achats pour kermesse, matériel pédagogique et participation pour les sorties scolaires 

 

Vote à l’unanimité : La participation des familles pour la coopérative en début d’année 

prochaine sera d’un montant de 10 €/élève. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3. Effectifs de l’année 2025/2026 

TPS : 7 (6 dès la rentrée et 1 après la 

toussaint) 

CE1 :27 

PS : 9 ou 10 CE2 :23 

MS : 18 CM1 :26 

GS : 15 CM2 : 20 

CP : 21 ULIS :8 

Total : 174 ou 175 élèves  

 

4. Organisation pédagogique année scolaire 2025/2026 

Nous accueillerons un nouveau collègue en MS/GS. 

Mme Walch en ULIS et M. Ferrière en décharge de direction resteront au sein de l’école. 

 Notre priorité a été de favoriser les meilleures conditions d’apprentissage pour les élèves. 

Ci-dessous, se trouve la décision de conseil de maîtres concernant l’organisation 

pédagogique, sous réserve de changements d’effectifs. 

 

Mme Tamain *TPS/PS : 7+10 =17  M. El Baraka * CE2 : 23 

 

un enseignant prochainement nommé  

*MS/GS :9+7= 16 

 

Mme Kallaya et M Ferrière *CM1 :26 

Mme Sire *MS /GS: 9+8=17 M. Fatmi *CE1/CM2: 4+20=24 

Mme Maupin *CP : 21 Mme Walch :*ULIS :8 

 

Mme Finot *CE1: 23 

 

 

 

Les familles des 4 élèves de CE1 dans la classe de CE1/CM2 seront reçues 

prochainement par la directrice afin de leur présenter l’organisation prévue, le 

fonctionnement de la classe, et de préparer au mieux les enfants à cette configuration. 

  ATSEM : 2 ATSEM à temps plein : Mme Tarteret et Mme Lavoyer ; une ATSEM à mi-

temps. 

3 AESH toujours présentes en ULIS afin de permettre les inclusions et des AESH 

prochainement nommées pour les enfants notifiés par la MDPH . 

 



5. Listes de matériel scolaire 

 

Les listes de fournitures par classe seront diffusées ultérieurement par mail, déposées sur le 

site de l’école et distribuées aux enfants présents. 

 

6. Travaux d’été à prévoir 

Une visite a eu lieu en juin pour faire le point sur l'ensemble du groupe scolaire. 

Une demande de travaux sera faite concernant des robinets, aménagements de salles, prises 

électriques... 

 

Les interventions des services sont toujours rapides et efficaces, nous les remercions.  

 

7. Informations et questions diverses :  
 

*Questions : 

Il a été demandé si une aide aux devoirs pour les élèves du primaire et du collège serait 

organisée par la Ville. Mme Person a indiqué que cette possibilité était à l'étude. 

 

Un parent élu a proposé d’intégrer, dans le cadre du parcours du civisme, une visite de l’école 

de gendarmerie, afin de sensibiliser les élèves et de leur montrer que la police n’intervient pas 

uniquement dans un rôle répressif, mais qu’elle contribue également à assurer la sécurité de 

tous. Une visite qui pourrait être prévue. 

 

Une remarque concernant le déplacement à la caserne des pompiers a été formulée, notamment 

sur le déplacement sous la forte chaleur/utilisation d’un bus possible ? En réponse, il a été 

précisé qu’un mot avait été transmis aux parents pour les inviter à équiper les enfants d’une 

casquette et à leur fournir de l’eau afin de les protéger de la chaleur. Il a également été indiqué 

que le trajet avait été effectué en grande partie à l’ombre. 

 

*Information  

La directrice ne reconduira pas sa mission de gestionnaire des AESH, elle sera à nouveau dé-

chargée 2 jours. 

 

Remerciements 
 

Je tiens à remercier les membres de la mairie pour leur aide et leur soutien. Les parents d’élèves 

et les élus pour leur soutien, leur compréhension et leur confiance dans la gestion de la vie de 

tous les jours à l’école. 

Je remercie également mes collègues qui sont présents au quotidien. 

Merci à l’équipe en maternelle qui a tout mise œuvre pour que l’accueil des élèves se passe au 

mieux. 

Un grand merci aux ATSEM et aux AESH pour leur travail souvent invisible mais qui nous 

facilite la tâche. 

Merci à Sophie Gix, service civique qui a été d’une aide précieuse. 
 

 

 


